
Безопасный и комфортный шопинг!
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Наши флористы 
создают 

невероятно 
прекрасные 

букеты невест 
на любой вкус. 

Все букеты 
составляют 

специалисты 
с более чем 

10-летним 
стажем.

Всегда 
исключительно 
свежие цветы 

по 65 и 95 
рублей.

Доставка 
курьером не 

только по 
городу, но 

и за его 
пределами.

+7 (977) 262-65-65 @cvety_cena_odna_65Сvety_cena_odna_65

Более 5000 позиций по фиксированным ценам всегда в наличии

САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ 
ЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕ

65,95,125, И 150 РУБЛЕЙ
г. Обнинск, ул. Борисоглебская, д.1,  Гагарина 4а Реклама.
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ПОЧЕМУ ПОСЛЕ 
ВУЗОВ ДЕТИ 
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ЗРЕЛИЩЕЗРЕЛИЩЕ
Стали известны 

победители зимнего 
мотокросса 2024 года 

на призы SINTEC Group.

 СТР.  10



№ 4 (1486), 31 января 2024 г.2 ОБРАЗОВАНИЕ

ЕСЛИ ИГРЫ, ТО ТОЛЬКО 
ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНЫЕ

В День российского студенче-
ства в холле одного их корпусов 
института состоялся показ доку-
ментального фильма о достиже-
ниях российской науки, который 
посмотрели все желающие. В зале 
интернациональной дружбы к этой 
знаменательной дате была органи-
зована выставка фотографий, по-
священная достижениям студентов 
вуза за 2023 год.

В Городском парке прошла квест-
игра «По следам студенческих ле-
генд», организованная Обнинским 
молодежным центром. В ней при-
няли участие 7 команд высших 
и средних специальных учебных 
заведений города Обнинска. ИАТЭ 
НИЯУ МИФИ на мероприятии 
представили 3 команды, в состав 
которых вошли иностранные об-
учающиеся и студенты техникума 
ИАТЭ НИЯУ МИФИ. Участникам 
предстояло пройти задания на вни-
мательность, ловкость и выносли-
вость, проявить навыки командной 
работы.

Каждой команде выдали карты, 
на которых были указаны точки 
с интеллектуальными и спортивны-
ми заданиями. За успешно прой-
денную точку команды получали 

подсказку. В финале, опираясь на 
полученные подсказки, участни-
ки должны были разгадать тайну 
и отыскать пропавшую студентку.

В Татьянин день студенты ИАТЭ 
приняли участие в «Кубке учеб-
ных групп НИЯУ МИФИ», который 
проходил в НИЯУ МИФИ в Москве. 
Это ежегодное 
мероприятие, 
в котором каж-
дая академиче-
ская группа как 
единый орга-
низм вступает 
в  борьбу за 
звание «Луч-
шая группа».

Данные со-
стязания пре-
д о с т а в л я ю т 
студентам воз-
можность про-
верить свой 
коллектив на 
прочность в  4 
этапах: Медиа, Спорт, Интеллект 
и Творчество. Сборная команда 
студентов ИАТЭ НИЯУ МИФИ в со-
ставе 6 человек (Даниил Дашков, 
Даниил Белов, Владислав Дроздов, 
Максим Белов, Семен Фокин и Ксе-
ния Кравченко- Рапацкая) победила 
в Суперфинале конкурса.

НАЧИНАЮЩИЕ 
ХИМИКИ ПООБЩАЛИСЬ 
С ПРОФЕССИОНАЛАМИ

В  рамках праздника студенты 
ИАТЭ НИЯУ МИФИ приняли уча-
стие в мероприятиях для лучших 
студентов химического профиля, 
организованных ООО  «СИБУР» 

в  образовательно- выставочном 
пространстве «Дом полимеров» —  
на территории ВДНХ. Обнинский 
институт представляли учащиеся 
группы ХИМ-Б20 Андрей Мураш-
кин и Отабек Абдулазизов, а также 
группы ХФМ-Б21 —  Никита Груданов 
и Ярослав Яцков.

Для молодых людей была прове-
дена экскурсия по дому полимеров. 
Они узнали, из каких этапов состо-
ит производство этих веществ, по-
знакомились с историей создания 
и  развития компании, с  ее пер-
спективами и возможностями. За-
тем состоялась встреча студентов 
с представителями ООО «СИБУР», 
во время которой они задали про-
фессионалам все интересующие 
вопросы. В основном они касались 

трудоустройства в компании и воз-
можностей стажировки. А в завер-
шении для молодых людей была 
организована интеллектуальная 
игра «100 к 1».

По отзывам студентов ИАТЭ, ме-
роприятие оказалось весьма по-
знавательным.

— Мы не только провели время 
в приятной компании коллег и дру-
зей, но и узнали много нового, —  
отметили ребята.

Не стоит забывать и про спорт. 
В эти дни иностранные студенты 
ИАТЭ организовали и провели тур-
нир по волейболу, шахматам, мини-
футболу и баскетболу.

Хотя спортом, как и наукой, они 
занимаются круглый год. И  как 
только все успевают?

25 января в нашей стране традиционно отметили 
День студентов. Этот праздник в обнинском вузе 
ИАТЭ НИЯУ МИФИ прошел насыщенно и инте-

ресно. 

В ИАТЭ ГОД В ИАТЭ ГОД 
НАЧАЛСЯ ЯРКОНАЧАЛСЯ ЯРКО

	■ Студенты ИАТЭ НИЯУ МИФИ Ксения 
Кравченко-Рапацкая и Семён Фокин
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НОВЫЙ УРОВЕНЬ 
МЕЖДУНАРОДНОГО 
СОТРУДНИЧЕСТВА

В рамках Дня Калужской области 
на выставке «Россия» состоялась 
презентация Международного об-
разовательного кластера атомных 
и смежных технологий «Обнинск.
тех» в Павильоне «АТОМ». В меро-
приятии приняли участие ректор 
НИЯУ МИФИ Владимир Шевченко, 
вице-губернатор Калужской обла-
сти Константин Горобцов, директор 
проектного офиса Госкорпорации 
«Росатом» Валерий Карезин, ди-

ректор НИФ-
Х И  и м е н и 
Л. Я. Карпова 
Олег Коно-
нов, главный 
архитектор 
Калуги Алек-
сей Комов, 
вице-прези-
дент Союза 
московских 
архитекторов 
Илья Машков 
и  вице-мэр 

Обнинска Андрей Козлов. Моде-
рировала дискуссию заместитель 
директора ИАТЭ НИЯУ МИФИ Та-
тьяна Осипова.

В своем приветственном слове 
Владимир Шевченко отметил, что 
в мире, в том числе в сфере между-
народного сотрудничества, сейчас 
происходят тектонические изме-
нения, и Россия не должна быть их 
пассивным участником. Важно, что 
на мировом рынке Росатом пред-
лагает не просто продукты, но и их 
технологическую оболочку.

— Фактически мы не просто про-
даем  какой-то продукт, а продаем 
кусочек технологического сувере-
нитета тем странам, у которых есть 
на это спрос, —  отметил ректор.

Как добавил Шевченко, идея 
международного центра в  том, 
чтобы эта активность внутри нашей 
страны была централизованно по-
зиционирована и с точки зрения 
и бренда, и  с точки зрения того 
места, где студенты (и иностранцы, 
и граждане России), работающие 
в таких проектах, могли бы регу-
лярно встречаться, обмениваться 
опытом, знакомиться друг с дру-
гом, устанавливать горизонтальные 
связи.

— Центр способствует реализа-
ции потенциала Росатома в сфере 
международного сотрудничества. 
Госкорпорация является мировым 
лидером по строительству атом-
ных энергоблоков за рубежом, 
а в сфере ядерного образования 
сотрудничает с 55 странами и го-
това приглашать в Обнинск сту-
дентов из стран- партнеров. Проект 
центра, в первую очередь, должен 
реализовываться за счет развития 
существующей территории ИАТЭ 
НИЯУ МИФИ, —  добавил Валерий 
Карезин.

БУДЕТ СДЕЛАНО ВСЁ ДЛЯ 
РАЗВИТИЯ ИНФРАСТРУКТУРЫ 

ОБНИНСКА

Росатом запланировал выделе-
ние финансовых средств на раз-
витие кампуса ИАТЭ, в том числе 
в качестве софинансирования на 
строительство первой очереди —  
нового общежития, создание новых 
лабораторий и мест отдыха для со-
трудников и студентов.

Проект концепции будущего 
международного центра пре-
зентовал гендиректор архитек-
турного бюро «МезонПро» Илья 
Машков. Центр должен выполнять 
ряд функций —  образовательную, 
жилую, медицинскую, обществен-
ную, спортивную, научную и вы-

ставочную. Территория, которая 
расположится вблизи лесопарка, 
будет состоять из трех зон: жилой 
(собственно кампуса), научно- 
исследовательской, общественной, 
где будут располагаться, в частно-
сти, музеи и выставки и которая 
будет открыта для жителей города. 
Первый шаг —  новое общежитие, 
следующим этапом станет до-
стройка учебного блока площадью 
5 тысяч квадратных метров. Реали-
зация модт начаться уже в 2024–
2026 годах.

На презентации представили 
эскизный «вид сверху» будущего 
международного центра. Алексей 
Комов как куратор международ-
ного архитектурного фестиваля 
«Зодчество», выразил уверенность, 
что Калужская область в этом году 
должна быть представлена именно 
обнинским проектом Центра.

Региональные и городские вла-
сти обещают сделать всё для раз-
вития инфраструктуры города, 
чтобы он смог достойно принимать 
тысячи иностранных гостей, тем бо-
лее, что на территории Калужской 
области много высокотехнологич-
ных предприятий, нуждающихся 
в квалифицированных специали-
стах, которых  кто-то должен под-
готовить.

«Обнинск.ТЕХ» призван форми-
ровать технологическую элиту за 
счет объединения усилий высшей 
школы, ведущих научных органи-
заций и бизнеса. Создаваемый при 
участии опорного вуза Росатома 
НИЯУ МИФИ, Центр станет хабом 
по развитию современных обра-
зовательных технологий, экспози-
цией экспортно ориентированных 
продуктов российских высокотех-
нологичных компаний, площадкой 
для проведения конгрессов, выста-
вок, международных школ.

Идея и  концепция создания 
Центра получила поддержку от 
Минобразования РФ в лице мини-
стра Валерия Фалькова. 24 января 
создание Центра было поддержано 
Советом Федераций. В марте про-

ект будет представлен на Всемир-
ном Фестивале Молодежи в Сочи 
и на международном отраслевом 
форуме АтомЭкспо.

ЗИМНЯЯ ШКОЛА «OBNINSK.TEX 
WINTER SCHOOL 2024»

Международная Зимняя Школа 
«Obninsk.Tex Winter School» —  это 
первая образовательная програм-
ма проекта Obninsk.Tex. Основная 
тема —  «Векторы карьерного раз-
вития в атомной отрасли». Формат 
дополнительной образовательной 
программы принципиально от-
личается от традиционных про-
грамм —  главная особенность ори-
ентация на практические навыки 
и знакоство с новыми прорывны-
ми технологиями Росатома. Для 
участников организованы лекции, 
практикумы и мастер- классы от 
ведущих преподавателей МИФИ 
и представителей госкорпорации 
«Росатом». Благодаря поддержке 
ключевых предприятий города, 
ребята за несколько дней посетят 
уникальные установки, узнают де-
тали практического мирного при-
менения атомных технологий.

В течение 5 дней проходит Ха-
кАтом —  это конкурс проектных 

работ на тему популяризации 
атомных технологий в своих стра-
нах. Команды должны предложить 
способ доходчиво, убедительно 
и запоминающе рассказать любой 
аудитории о преимуществах атом-
ных технологий и их применении. 
Результаты команды защитят перед 
компетентным жюри уже в пятницу.

Эта школа первая и станет еже-
годной, помимо этого появятся но-
вые форматы, ориентированные на 
разные аудитории.

В школе принимают участие 123 
участника, 34 страны. География 
очень широкая —  Чехия, Замбия, 
Куба, Турция, Узбекистан, Казах-
стан, Филиппины, Иордания и Ин-
донезия и другие. Все они студенты 
опорных вузов Росатома —  учатся 
в нашей стране и готовятся для ра-
боты на атомных объектах в своих 
странах. Некоторые из них за-
интересованы в научной карьере 
и остаются в аспирантуру в России.

Материалы 
разворота 
подготовила:
Инна ЕМЕЛИНА

Так получилось, что День студентов почти совпал 
с презентацией на заседании комитета по науке, об-
разованию и культуре Совета Федерации Федераль-

ного Собрания России проекта Международного научно- 
образовательного центра подготовки кадров в сфере атом-
ных и смежных технологий «Обнинск.ТЕХ». В настоящее 
время НИЯУ МИФИ совместно с Госкорпорацией Росатом 
ведет активную работу по его созданию. О проекте и бли-
жайших планах мы поговорили с заместителем директора 
по стратегическому развитию ИАТЭ НИЯУ МИФИ Татьяной 
Осиповой, возглавляющей работу над проектом.

ЗА ПРОЕКТОМ «ОБНИНСК.ТЕХ» –  ЗА ПРОЕКТОМ «ОБНИНСК.ТЕХ» –  
БУДУЩЕЕ НАУКОГРАДАБУДУЩЕЕ НАУКОГРАДА

	■ Во время презентации проекта «Обнинск.ТЕХ»

	■ Студенты ИАТЭ НИЯУ МИФИ

	■ Татьяна 
ОСИПОВА

«Проект Обнинск.Тех не случайно получает поддержку 
на высоком уровне, ведь в основе его заложена 
государственная важная задача. В период серьезного 
санкционного давления на нашу страну, мы не 
закрываемся, а только расширяем взаимодействие на 
международной арене, активно вовлекаем партнеров 
из стран БРИКС. На этой зимней школе обсуждаем 
с молодежным сообществом детали будущего центра, 
открываем им возможности карьерного развития в атомной 
отрасли. Хочу поблагодарить за поддержку школы 
руководство обнинских предприятий Технической Академии 
Росатома, ГНЦ РФ ФЭИ, МРНЦ им Цыба, НИФХИ им. 
Карпова, ВНИИРАЭ и Единой Геофизической службы 
РАН».
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«Обманули? Обокрали? Негде 
жить? Рабочий дом. Помощь лю-
дям. Проживание, питание, денеж-
ные выплаты». Авторы объявления 
предупреждали, что указанный 
телефон работает круглосуточно.

Помня о  том, что бесплатный 
сыр бывает только в мышеловках, 
а люди, столкнувшиеся со слож-
ными проблемами, часто уязвимы 
и внушаемы, звоним по указанным 
телефонам, чтобы узнать, каким об-
разом оказывается помощь страж-
дущим.

РАБОТНЫЕ ДОМА 
ВЧЕРА И СЕГОДНЯ

Ответивший по телефону муж-
ской голос отвечал совершенно 
открыто на все вопросы и уже этим 
вызывал доверие. Хотя словосо-
четание «Рабочий дом» у людей, 
более- менее знакомых с историей, 
вызывает содрогание и ужас.

Работные (или дисциплинар-
ные) дома, возникли в Англии еще 
в 16–17 веках и изначально были 
созданы для снижения затрат на 
содержание преступников. Затем 
появились такие, которые позици-
онировались как благотворитель-
ные заведения, работавшие под 
надзором церковного прихода, но 

проживание и в этих домах многие 
считали «хуже смерти».

Обнищавшие прихожане мог-
ли получить в работном доме еду 
и ночлег. Взамен за это надо было 
много работать и мало есть. На-
казания и штрафы были такие, что 
порою люди считали, что работные 
дома хуже смерти. Рацион на не-
делю составлял один килограмм 
хлеба, полкило картофеля, триста 
граммов пудинга и полтора литра 
молочной каши на человека. За 
любой проступок паёк сокращали 
наполовину.

Незамужним матерям в знак по-
зора на одежду нашивали жёлтую 
полосу. Семьи разделяли: мужья 
не должны были общаться с же-
нами, матерям не позволяя видеть 
детей и даже общаться братьям 
и  сёстрам. Условия содержания 
в работных домах неоднократно 
становились причиной скандалов. 
В работном доме оказалась в кон-
це 19 века и семья Чарли Чаплина. 
Отменены работные дома в Вели-
кобритании были в 1941 году.

В России в 1775 году импера-
трица Екатерина  II издала указ 
создать работный дом, куда сле-
довало принудительно помещать 
«молодых ленивцев», чтобы они 
получали «пропитание работой». 
В 1785 году московский работный 
дом объединили со смирительным 
домом для «буйных ленивцев», на 
базе которого в 1870 году возник-
ла городская исправительная тюрь-
ма «Матросская тишина». В конце 
XIX —  начале XX  века работные 
дома стали называть «домами тру-
долюбия» и приводить в качестве 
исторических примеров социаль-
ного предпринимательства.

Сегодня в  России рабочие 
дома —  это заведение, в котором 
живут люди, которым некуда пой-
ти. Рабочий дом предоставляет 
своим работникам проживание, 
питание, человеческие условия для 
соблюдения гигиены, в некоторых 
случаях одежду и  медицинское 
обследования. Проживающие пол-
ностью зависят от содержателей 
рабочих домов, их работа не регла-
ментируется трудовым договором. 
Впрочем, большинство обитателей 
современных работных домов от 
этого не страдает.

С ГОРЯ НЕ ПЬЮТ!

В  воскресенье уже к  обеду 
в  благотворительную организа-
цию «Возрождение», помогающую 
взрослым, попавшим в сложную 
жизненную ситуацию, поступило 
три звонка от жителей Обнинска. 
Два звонка —  от взрослых мужчин, 
которые поняли, что без поддерж-
ки им не справиться со своими 
проблемами.

С  какими проблемами обра-
щаются представители сильного 
пола? Чаще всего это банальное 

пьянство или алкоголизм. Несчаст-
ные и рады бы прекратить запой, 
но рядом с ними находятся друзья, 
которые всегда готовы подсунуть 
рюмку.

Вот 47-летний житель Обнинска, 
позвонивший в минувшее воскре-
сенье, после смерти жены никак 
не может прекратить отмечать это 
скорбное событие.

Повод для депрессии тут вполне 
оправданный. Тут и понимание, что 
ничего нельзя вернуть, что жизнь 
проходит быстрее, чем хочется, 
и что нужно  как-то обустраивать 
существование своего бренного 
тела в новых условиях. Дети вырос-
ли, родные заняты своими делами, 
и несчастный вдовец остался один 
на один со своими переживаниями. 

А мама с папой не научили в да-
лекой юности, что пить с горя ка-
тегорически нельзя. Можно бегать, 
если есть ноги, плавать, если есть 
где, зарабатывать деньги, строить 
свое будущее или помогать тем, кто 
еще более несчастен, но только не 
употреблять алкоголь!

Но что случилось, то случилось. 
Жена умерла, вдовец ушел в запой, 
но в короткий период ремиссии на-
шел в себе силы позвонить по объ-
явлению, предложившему помощь. 
Как сложится его судьба дальше —  
сказать трудно. Руководители ра-
ботного дома уверяют, что в любой 
момент человек может уйти.

Пока мужчину планируют пере-
местить в Брянск.

 ? — А здесь у него нет жилья? —  
интересуюсь у неофициального 
куратора обнинских бомжей.

— А мне зачем эта информация? 
Я за это даже не думаю, —  отвеча-
ет Алексей. —  Если есть жилье, за-
крыл его и уехал. Нам он позвонил, 
сказал: «Загулял, гуляю тут, друзья 
приходят, пью, пью, пью, пью и все, 
и не могу остановиться. Помогите.»

В общем, человек начинал пить 
с горя, а продолжил «за компанию» 
с группой алкогольной поддержки.

КАК РАЗОРВАТЬ ПОРОЧНЫЕ 
СОЦИАЛЬНЫЕ СВЯЗИ

— «Возрождение» —  организа-
ция, которая помогает людям, —  
рассказывает Алексей, руководи-
тель калужских филиалов «Воз-
рождения». —  Работаем в Калуге, 
Брянске, Туле, Рязани, Смоленске.

 ? — Это благотворительная орга-
низация?

— Да.

РАБОЧИЙ ДОМ РАБОЧИЙ ДОМ 
ДЛЯ ЖИТЕЛЕЙ ДЛЯ ЖИТЕЛЕЙ 
ОБНИНСКАОБНИНСКА

«ОБМАНУЛИ? ОБОКРАЛИ? НЕГДЕ ЖИТЬ? «ОБМАНУЛИ? ОБОКРАЛИ? НЕГДЕ ЖИТЬ? 
ПОМОЩЬ ЛЮДЯМ» –  ПОМОГУТ?ПОМОЩЬ ЛЮДЯМ» –  ПОМОГУТ?

Доски объявлений 
и  просто двери 
в обнинских много-

этажках обклеены цветны-
ми листочками с самыми 
разными предложениями. 
Наше внимание привлекло 
следующее:

В КОНЦЕ 
XIX —  НАЧАЛЕ 
XX ВЕКА 
РАБОТНЫЕ 
ДОМА СТАЛИ 
НАЗЫВАТЬ 
«ДОМАМИ 
ТРУДОЛЮБИЯ» 
И ПРИВОДИТЬ 
В КАЧЕСТВЕ 
ИСТОРИЧЕСКИХ 
ПРИМЕРОВ 
СОЦИАЛЬНОГО 
ПРЕДПРИНИМА- 
ТЕЛЬСТВА
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 ? — На какие средства вы народу по-

могаете?

— Народ сам зарабатывает себе на 
 каких-то разовых работах. Все люди 
работают,  где-то снег убрали,  где-то раз-
грузили  что-то, убрали. На эти средства 
они и живут. 

 ? —  А живут где?

— В Калуге есть дом, порядка 20 чело-
век там живут. Ребята работают. Женщи-
ны убираются, готовят.

 ? — Какие люди обращаются обычно?

— Бомжи и алкоголики. Бывают нарко-
маны, но это не те наркоманы, которые 
на солях, с солями там посложнее. А так 
в основном бомжи. С вокзала забираем, 
с улиц.

 ? — А часто страдальцы сами обраща-
ются?

— Сегодня уже 2 раза позвонили.

 ? — У вас только 20 человек живет. Если 
так часто звонят, как вы их исхитритесь 
пристроить всех?

— У нас филиалы в разных городах. 
Допустим, человек здесь бомжевал, пил, 
у него есть здесь «друзья» —  собутыль-
ники. Если его оставить в своем городе, 
он все равно продолжит жить в том же 
стиле. Чтобы разорвать порочные соци-
альные связи, мы отправляем их в дру-
гие города. А оттуда ребята отправляют-
ся к нам. В Обнинске у нас есть филиал 
и 2 филиала в Калуге.

 ? — Вы давно работаете в организации?

— В Калуге филиал, наверное, лет 12 
работает. А я здесь уже десять лет ра-
ботаю. За это время много народу об-
ратилось.

 ? — А кроме того, что ваши обитатели 
снег убирают, что они еще делают?

— Какую найдем работу, такую дела-
ем. Я вот сам работаю на физической 
работе, мне они помогают в этом. Станки 
передвигаю, у меня оборудование есть, 
я с собой их беру, они мне работают.

РАБОТА, БЕСЕДЫ И ЧТЕНИЕ БИБЛИИ

 ? — Какого возраста у вас народ?

— Мы берем от 20 лет и до такого воз-
раста, когда человек может сам себя об-
служивать и содержать. У нас нянек нет, 

никто там за тобой подтирать ничего не 
будет, ты должен сам все делать. Бывает, 
мы прививаем человеку, который ниче-
го никогда за собой не убирал, навыки 
самообслуживания.

 ? — Вы прямо как колония Макаренко 
для взрослых.

— Ну, я не знаю, кто такой Макаренко.

 ? — Это педагог очень известный, за-
нимался трудовым воспитанием под-
ростков.

— Ну, он по-своему воспитывал, мы 
по-своему.

 ? — А у вас какие основные методы вос-
питания? Просто переместить человека 
в другую среду или еще  что-то?

— Да нет, больше разговариваем. Каж-
дый день, например, собрания  какие-то 
проводим. Библию читаем.

 ? — А батюшка  какой- нибудь работает 
с вами?

— Нет, батюшка  какой-то был, потом 
уехал. К уда-то его отправили. Кажется, 
в Обнинск и отправили. И вот сейчас 
пока не ходит никто.

Так что возвращать людей в социум 
приходится без помощи служителей 
церкви и теоретических знаний совет-
ских педагогов. Получается по-разному.

Основным контингентом российских 
рабочих домов являются нищие, быв-
шие ЗЭКи и просто бомжи. Эти люди 
прошли большой и  тернистый путь, 
чтобы оказаться в работном доме. Жить 
с такими соседями —  сплошная печаль, 
но если такие места существуют, значит 
они  кому-то нужны. И не всегда это пол-
ные асоциалы.

СЧАСТЛИВОЕ ДЕТСТВО —  БЕСЦЕННОЕ 
БОГАТСТВО

Выпускник детского дома Кирилл 
(имя изменено) оказался в работном 
доме после того как лишился выданной 
государством комнаты в Москве. Жизнь 
молодого человека не радовала с само-
го рождения. Мама от него отказалась 
в роддоме, приемные родители взяли 
хорошенького малыша, побаловались 
до 8 лет, а когда обнаружили, что парень 
не будет хорошо учиться, сдали обратно 
в детдом.

У видавших виды воспитателей кровь 
в жилах стыла, когда ребенок умолял 
отца: «Папочка, я буду хорошо учиться. 
Только не бросай меня здесь!» Папа 
оторвал от себя детские руки и со сле-
зами на глазах ушел, оставив директору 
детдома вместе с ребенком коллекцию 
значков и детские фотографии бывше-
го сына. Парень вырос, получил комнату 
от государства, женился. Семья супруги 
уговорила его продать жилье и купить 
машину. Так и сделали.

Через несколько лет машина пришла 
в негодность, неподходящего мужа спо-
койно выгнали на улицу. Держаться на 
плаву Кирилл пытался, заработал деньги 
на билет, съездил к бывшим приемным 
родителям, но там его напоили чаем 
и выставили.

Если бы у мужчины были перед гла-
зами  какие-то положительные приме-
ры того, как преодолевать трудности, 
если бы его личность не была искале-
чена детскими травмами, возможно, 
он и  смог бы справиться с  тяжелой 
ситуацией. Но ни счастливого детства, 
ни силы воли, ни привитого чувства от-
ветственности за свою жизнь в судьбе 
Кирилла не случилось.

Перед друзьями из детского дома 
ему очень стыдно, что все получилось 
не так, как мечталось и виделось в дет-
ском учреждении. И вот уже несколько 
лет он скитается по работным домам, 
но всегда из них уходит. Грязь и скан-
дальность соседей мужчину не устраи-
вает. Но создать свой мир он не умеет 
и даже не понимает, каким он должен 
быть, поэтому стабильно возвращается 
в рабочий дом. День сурка для Кирилла 
не заканчивается, как и для многих его 
собратьев по несчастью.

Тем не менее, по сравнению с первы-
ми работными домами жизнь их нынеш-
них обитателей гораздо более комфор-
тна и перспективна. К сожалению, нам 
не удалось найти примеров, когда быв-
ший обитатель такого заведения смог 
вернуться в обычный социум.

Автор:
Рената БЕЛИЧ

ОСНОВНЫМ 
КОНТИНГЕНТОМ 
РОССИЙСКИХ 
РАБОЧИХ ДОМОВ 
ЯВЛЯЮТСЯ 
НИЩИЕ, БЫВШИЕ 
ЗЭКИ И ПРОСТО 
БОМЖИ. ЭТИ 
ЛЮДИ ПРОШЛИ 
БОЛЬШОЙ 
И ТЕРНИСТЫЙ 
ПУТЬ, ЧТОБЫ 
ОКАЗАТЬСЯ 
В РАБОТНОМ ДОМЕ

С 1 ФЕВРАЛЯ НА 7,5% 
ПОВЫСЯТСЯ ПОСОБИЯ 
У 300 ТЫСЯЧ КАЛУЖАН

С 1 февраля ОСФР по Калужской области про-
индексирует ряд выплат.

Это вторая волна массовых повышений с нача-
ла года после проведенной в январе индексации 
пенсий и изменения прожиточного минимума, по 
которому рассчитываются многие социальные вы-
платы и меры поддержки.

Прежде всего февральское повышение касается 
людей с инвалидностью, ветеранов боевых дей-
ствий, участников Великой Отечественной вой ны 
и других калужан, пользующихся правом на феде-
ральные льготы.

Перечисленные категории граждан дополнитель-
но к пенсии получают так называемую ежемесяч-
ную денежную выплату. В феврале эта выплата, как 
и многие другие пособия, вырастет на 7,4%. Вместе 
с ежемесячной денежной выплатой Социальный 
фонд индексирует входящую в него компенсацию 
набора соцуслуг.

ПОВЫШЕНИЕ ВЫПЛАТ ОТДЕЛЕНИЕ 
СФР ПО КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ СДЕЛАЕТ 
БЕЗЗАЯВИТЕЛЬНО

С 1 февраля будет проиндексирован материнский 
капитал. Максимальное повышение ждет родителей, 
которые пока ни разу не распоряжались его сред-
ствами. Для таких семей сумма вырастет на 43,4 тыс. 
руб лей и составит более 630 тыс. руб лей.

Если оформлен повышенный материнский капи-
тал на второго ребенка и при этом не было никаких 
трат по сертификату, сумма вырастет на 57,4 тыс. 
руб лей, до 833 тыс. руб лей. Родителям, сохранив-
шим неполную сумму на сертификате, в феврале 
также будет проиндексирован остаток средств.

Кроме материнского капитала будут повышены 
и несколько других выплат семьям, в которых не-
давно появились дети. В частности, ОСФР увели-
чит ежемесячное пособие по уходу на ребенка до 
1,5 лет для неработающих родителей, единовре-
менное пособие при рождении или усыновлении 
ребенка, а также единовременное пособие по бе-
ременности и родам.

Перечисленные выплаты, как и прочие, будут про-
индексированы на 7,4%.

Все повышения специалисты Отделения СФР по 
Калужской области сделают беззаявительно, поэто-
му жителям региона не нужно никуда обращаться 
или подавать  какие-либо заявления, чтобы получить 
выплаты в новых проиндексированных размерах.

ОСФР
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НОВОСТИ

Задавшись вопросом, куда уходят ка-
дры из нашего города, мы получили мно-
жество ответов от наших читателей. В том 
числе и объяснения уроженцев Обнинска, 
почему они не вернулись в Обнинск.

«ГОРОДУ НЕ НУЖНЫ КАДРЫ»

Наш активный читатель с  ником 
«Гость» уверен, что проблема очень ак-
туальна, но решать ее должна не только 
администрация города:

«Предприятия не хотят готовить кадры 
под себя, нужны сразу кадры с опытом, 
что в случае с Обнинском не является 
возможным, так как готовые кадры ухо-
дят из города!

Мой первый сын закончил МГУ, ВМК 
в 2012 году, он ушел работать в Москву, 
хотя хотел жить в Обнинске, так как не 
был готов, по мнению специалистов АИР-
КО, к которым обратились в надежде на 
помощь. Сейчас он в Москве удачно ра-
ботает. Второй сын в этом году закончил 
МГТУ им Баумана в Калуге по специаль-
ности «программная инженерия», но за-
вод «Сигнал» не стал его обучать под свои 
задачи, хотя трудоустроил и 2 месяца учил, 
обещали учить 8 месяцев. Сейчас он ищет 
работу в Москве и учится сам, как ему 
и порекомендовал начальник ВЦ «Сигна-
ла». Так что не нужны городу кадры».

И если  кто-то думает, что жизнь в сто-
лице беззаботна и полна денег, то это 
совсем не так.

РОДИТЕЛИ САМИ НЕ РАДЫ, 
ЧТО ВОСПИТАЛИ МЕНЯ 
САМОСТОЯТЕЛЬНОЙ

«Мы с подругой 15 лет назад закончи-
ли «Менделеевку», факультет информа-
ционных систем. Найти работу по специ-
альности в Обнинске было невозможно. 
Впрочем, подруга и в столице работает 
не по специальности, хотя в институте 
подавала надежды.

В Москве за скромную квартиру при-

ходится платить по 40 тысяч руб лей. Сей-
час и подруга, и я купили себе квартиры: 
она за 18 миллионов, я за 17 —  в Любер-
цах. Платить будем еще 28 лет. Но и в та-
кой ситуации возвращаться в Обнинск 
не планируем. Некуда и незачем. Не для 
того терпели все трудности, чтобы теперь 
все это перечеркнуть и ходить с протяну-
той рукой в поисках малооплачиваемой 

работы. Можно было бы в Обнинске по 
знакомству устроиться, но это противно, 
когда сам  чего-то стоишь и не хочешь 
идти кривой дорогой.

Родители очень скучают без нас, мои го-
ворят, сами не рады, что воспитали меня 
самостоятельной и принципиальной».

Страданий обнинским родителям до-
бавляет тот факт, что дети, оставшиеся 
в Москве, не торопятся радовать внуками.

— Зачем я вообще заставляла дочку 
учиться хорошо? —  сокрушается Лариса 
Николаевна, мама одной из подруг. —  
Надо было в куклы играть с нею, а не 
книжки читать. Может, тогда бы сейчас 
она не карьеру делала, а детей рожала. 
Кому нужна эта карьера, если внуков 
нет?! Признаюсь честно: никогда не за-
видовала никому, а сегодня завидую со-
седке, у которой дочка вернулась из Мо-
сквы без мужа, без образования, но зато 
с ребенком. Может, в будущем карьеры не 
будет у девчонки, но мама и бабушка се-
годня счастливы —  такая радость в доме!

МОЛОДЁЖЬ БУДУТ МОТИВИРОВАТЬ 
ОСТАВАТЬСЯ В ОБНИНСКЕ

Стратегию развития Обнинска как на-
укограда на прошедшей неделе обсуди-
ли в Городском Собрании. Председатель 
комитета по экономической политике 
Лев БЕРЕЗНЕР снова открыл Америку 
сообщив, что Москва —  фактор, влияю-
щий на ежегодный отток молодых пер-
спективных кадров. Наукоград не может 
соперничать со столицей по заработной 
плате, поэтому важно мотивировать мо-
лодёжь оставаться в Обнинске.

Начальник управления экономики 
и инновационного развития Наталья КО-
ЧУРА заверила, что эту проблему в пер-
спективе может частично решить проект 
«ОбнинскТех», связав интересы местных 
предприятий и обеспечение потребно-
стей квалифицированных специалистов.

А мы напомним слова губернатора 
Владислава ШАПШИ, который на засе-
дании Консультативного Совета по раз-
витию Обнинска как наукограда поре-
комендовал городским властям помимо 
научно- технологической составляющей 
уделять больше внимания созданию ком-
фортной городской среды и развитию 
социальной сферы.

— Безусловно, жителей волнует, как 
будут решаться инфраструктурные про-
блемы, которые доставляют много не-
удобств. В частности, работа очистных 
сооружений. Руководству города надо 
приложить все усилия, чтобы как можно 
быстрее ситуация исправлялась, подроб-
но рассказывать о тех мерах, которые 
уже приняты, и дальнейших планах, —  
сказал Владислав Шапша.

В целом Владислав Валерьевич под-
черкнул, что Обнинск —  уникальный 
город, в том числе и с точки зрения его 
открытости. Но главное, это наш люби-
мый город. И пусть, все, кто возвращает-
ся сюда или никогда не уезжает из него, 
будут довольны и счастливы. И большин-
ство обнинских родителей делают для 
этого все.

ПОЧЕМУ ПОСЛЕ ВУЗОВ ПОЧЕМУ ПОСЛЕ ВУЗОВ 
ДЕТИ НЕ ВОЗВРАЩАЮТСЯ ДЕТИ НЕ ВОЗВРАЩАЮТСЯ 
В ОБНИНСК?В ОБНИНСК?

Автор:
Рената БЕЛИЧ

Глава администрации Обнинска Татьяна Леонова на очередном 
мероприятии порекомендовала родителям работать над тем, 
чтобы их дети после обучения в вузах возвращались в Обнинск.

В МОСКВЕ ЗА СКРОМНУЮ 
КВАРТИРУ ПРИХОДИТСЯ 
ПЛАТИТЬ ПО 40 ТЫСЯЧ 
РУБ ЛЕЙ. СЕЙЧАС 
И ПОДРУГА, И Я КУПИЛИ 
СЕБЕ КВАРТИРЫ: ОНА ЗА 
18 МИЛЛИОНОВ, Я ЗА 17 —  
В ЛЮБЕРЦАХ. ПЛАТИТЬ 
БУДЕМ ЕЩЕ 28 ЛЕТ. НО 
И В ТАКОЙ СИТУАЦИИ 
ВОЗВРАЩАТЬСЯ В ОБНИНСК 
НЕ ПЛАНИРУЕМ. НЕКУДА 
И НЕЗАЧЕМ.

В ГОРОДСКОМ ПАРКЕ 
РАЗВЛЕКАЮТ ДЕТЕЙ КАЖДЫЕ 
ВЫХОДНЫЕ

КАК В ОБНИНСКЕ 
ОТПРАЗДНУЮТ ЮБИЛЕЙ 
ПЕРВОЙ В МИРЕ АЭС?

В обнинском Городском парке каждые вы-
ходные проходят детские праздники. По суббо-
там в 12:00 —  культурно- массовое мероприятие 
«Барбарисовна ищет друзей», а по воскресеньям 
в это же время —  игровая программа для детей 
«В гостях у Красной шапочки». Для ребят устра-
ивают конкурсы, игры, викторины и другие ин-
тересные развлечения.

Заместитель директора парка Елена Волкова 
уточнила, что если выходные дни совпадают 
с  какими-либо праздниками, то программа в этот 
день может быть изменена.

Гендиректор АО «ГНЦ РФ —  ФЭИ» Андрей Ле-
безов рассказал, как в Обнинске отпразднуют 
юбилей Первой в мире АЭС.

— Пуск первой атомной электростанции —  это 
событие мирового масштаба. Поэтому спустя 
даже 70 лет приуменьшить значимость этого 
события нельзя. При планировании мероприя-
тий, приуроченных к юбилею, исходили из того, 
чтобы в очередной раз подчеркнуть технологи-
ческое лидерство РФ в области ядерных и смеж-
ных технологий, —  отметил Андрей Лебезов.

Акцент сделан на научно- технические кон-
ференции. Первая из них, посвященная Дню 
российской науки, пройдет в Техакадемии Ро-
сатома на следующей неделе. Старт юбилейных 
мероприятий —  9 февраля. Они будут проходить 
в течение всего года.

Ключевое событие —  Международный ядер-
ный форум, который пройдет в Обнинске с 24 
по 29 июня. Ожидается большое количество ино-
странных делегаций. В рамках форума пройдет 
историческая конференция, посвященная пуску 
первой АЭС.

К июню завершится реконструкция музейного 
комплекса АЭС с открытием новой экспозиции, 
включая интерактивы. Юрий Башмет даст кон-
церт со своим оркестром прямо на площадке 
электростанции.

Также тематические уроки пройдут в школах 
и садиках, а горожан ждут концерты, фестиваль 
детского рисунка, традиционный Атомный ма-
рафон, викторины и конкурсы и т. д. Сроки про-
ведения формируются.
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«Я НЕ ПРОЩУ СЕБЕ, ЕСЛИ 
ОСТАНУСЬ В СТОРОНЕ»

Вдове бойца СВО Яне преда-
ваться горю некогда: четверо де-
тей лучшие лекари и мотиваторы. 
Киян Руслан Валерьевич, 20 июля 
1973 года рождения, умер 19 ян-
варя, на Крещение.

Руслан в  2022  году два раза 
съездил вместе с  волонтерами 
в  Сватово, отвез гуманитарную 
помощь и  не смог после этого 
остаться дома. Подал в военкомат 
Малоярославца заявление о том, 
что хочет отправиться на фронт до-
бровольцем. 49-летнему отцу 
четверых детей, старшему из 
которых было всего 13 лет, 
отказали.

— Я не прощу себе, если 
останусь в стороне, —  сказал 
Руслан и подал заявление на 
вступление в отряд «вагнеров-
цев». Оба деда Руслана —  один 
из Молдавии, другой с Урала —  
воевали в  Великую Отече-
ственную. Разве можно было 
посрамить их память и не до-
делать их святое дело по унич-
тожению фашистской гадины.

Однако и «вагнеровцы» не 
торопились принять в свои 
ряды человека, который слу-
жил только на альтернатив-
ной службе из-за плохого зрения. 
Но Руслан проявил настойчивость 
и  его взяли санитаром. Однако 
в процессе обучения оказалось, 
что плохое зрение не мешает ново-
бранцу отлично стрелять, и бойца 
взяли стрелком.

С апреля 2023 года Руслан при-
нимал участие в  спецоперации, 
участвовал во взятии Бахмута. Но 
в июне почувствовал, что совсем 
не может глотать. В госпитале в Лу-
ганске подлечили и отправили во-
евать. Но в августе мужчине стало 
совсем плохо, он вернулся домой.

Здесь обнинские врачи поста-
вили неутешительный диагноз: 
онкология.

ДОРОГАЯ ШТУКАТУРКА

У дружной многодетной семьи 
были другие планы. В Малояросла-
вец они приехали 11 лет назад из 
Молдавии. Здесь уже почти достро-
или дом. Осталось вставить окна, 
проштукатурить, сделать космети-
ческий ремонт и можно свободно 
располагаться семье в своем жи-
лье. Но все заработанные и сэко-

номленные средства ушли на ле-
чение. Яна занималась клинингом, 
но всех своих клиентов за полгода 
лечения мужа растеряла. Поэтому 
сегодня семья снимает жилье.

Достроить дом ей помогают раз-
ные люди. Однако олигархов среди 
них нет.

— Мне помогают сделать рабо-
ты, —  рассказывает Яна. —  К то-то го-
тов подождать оплату,  кто-то вообще 
не берет. Но людям тоже надо жить 
на  что-то. У прораба нашего трое 
детей, им же тоже надо  что-то есть. 
А материалы в кредит не продают. 
Посчитала, что еще надо купить, что-
бы достроить дом. Штукатурка стоит 

столько, что у меня аж колени задро-
жали, когда я посчитала. Если надо 
будет, могу пойти в Центр занятости, 
выучиться на штукатура и на своем 
доме пройти практику.

В общем, дел полно, нет времени 
только на то, чтобы впадать в де-
прессию.

ДЕТИ РУСЛАНА РИСУЮТ СОЛНЦЕ 
И НОВЫЙ ДОМ

–Мы всегда мечтали о большом 
доме, но, видно, не судьба, —  гово-
рит Яна. —  Отделать бы дом, прове-
сти коммуникации.

Дети радуют. Двое в школу хо-
дят, двое в детсад. Младшая Ксения 
в четыре года убирает комнату так 
же хорошо, как мама, удивляя сво-
им талантом всех. Все дети много 
рисуют. И на их рисунках солнце, 
цветы, мама. И свой дом. Все ри-
суют себя в новом доме. За это во-
евал их отец.

Его ратный подвиг был отмечен 
многочисленными наградами.

Подвиг вдовы, которой при-
ходится биться за счастье своих 
детей, также бесценен. Конеч-
но, будут приходить и пособия, 
и выплаты. Но пока идет оформ-

ление документов, приходится 
выплачивать 150 тысяч кредита 
и мечтать о штукатурке и обоях. 
Но все это гораздо лучше, чем 
смотреть на детские рисунки, где 
разрываются снаряды и прихо-
дится вставлять окна после бом-
бежек.

Автор:
Рената 
БЕЛИЧ

ВДОВА «ВАГНЕРОВЦА» ВДОВА «ВАГНЕРОВЦА» 
ИЗ МАЛОЯРОСЛАВЦА МЕЧТАЕТ ИЗ МАЛОЯРОСЛАВЦА МЕЧТАЕТ 
ДОСТРОИТЬ ДОМ ДЛЯ ДОСТРОИТЬ ДОМ ДЛЯ 
ЧЕТВЕРЫХ ДЕТЕЙ ГЕРОЯ СВОЧЕТВЕРЫХ ДЕТЕЙ ГЕРОЯ СВО
Президент России Владимир Владимирович ПУТИН 

неоднократно напоминал всем чиновникам и не 
только им, что семьи бойцов СВО должны получать 
внимание и помощь от государства. Для этого созданы 
организации и фонды. Но дойдут ли руки до всех?
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У правляющая компания «Ави-
атор» —  относительно новая 
в Обнинске. Появилась она 

несколько лет назад, когда был 
сдан в эксплуатацию ЖК «Циол-
ковский». С тех пор в управлении 
компании —  жилой комплекс и еще 
несколько новых домов.

Но даже обслуживая так назы-
ваемые новостройки, нельзя ска-
зать, что работы нет. Она есть, и ее 
много.

Как рассказал управляющий до-
мами УК «Авиатор» Геннадий Коз-
лов, работа в новостройках в ос-
новном вертится вокруг внутренних 
ремонтов. Не всегда застройщик ка-
чественно выполняет свою работу, 

случается такое, что уже через год-
другой требуется косметический 
ремонт:  где-то  что-то протекло, по-
трескалось, сломалось.

На этот случай приглашают бри-
гаду ремонтников и четко отраба-
тывают все заявки.

Также задача Управляющей ком-
пании, помимо прочего, следить за 
порядком на придомовой террито-
рии. И эта зима испытала всех на 
прочность.

— Для нашего региона,  все-таки, 
такие холода и снегопады —  скорее 
аномалия, чем привычная исто-
рия, —  говорит Геннадий Анатолье-
вич.

Частые снегопады стали на-
стоящим вызовом для дворников. 

Порой приходилось выходить во 
дворы и по два раза в день, хотя 
сказать, что работа была хоть 
 сколько- нибудь заметна, нельзя. 
Вернее как. Как только расчисти-
ли —  красиво. Через час уже ощу-
щение, как будто и не приходил 
никто и не трудился тут с лопатой 
до седьмого пота. Плюс постоянно 
была задействована техника.

— Сейчас погода нам дала не-
большую передышку, можем 
 наконец-то заняться нормально 
вывозом снега со дворов. Хочется, 
конечно, и собственникам, и нам, 
чтобы все и сразу: и снег расчисти-
ли, и вывезли, но пришлось немного 
переставить приоритеты, —  отметил 
Геннадий Козлов.

ЗИМНЕЕ ИСПЫТАНИЕЗИМНЕЕ ИСПЫТАНИЕ

Важной и неотъемлемой 
частью работы Управляющей 
компании является общение 
с жителями. В УК «Авиатор» 
работает диспетчерская служ-
ба, есть домовые чаты, где ве-
дется постоянный мониторинг 
запросов и сообщений, плюс 
собственники начали активно 
использовать платформу ГИС 
ЖКХ, Госуслуги, также шлют об-
ращения в ГЖИ.

— И не могу не отметить ра-
боту консьержек. В тех домах, 
где они есть —  это огромное 
нам подспорье. Консьержка —  
первый человек, с которым 
взаимодействует собственник. 
Очень часто случается так, что 
они помогают жителям, дают со-
веты как и куда обращаться при 
возникшей проблеме, начиная 
от вызова специалиста на дом, 
заканчивая чуть ли не обраще-
нием в органы. Незаменимые 
люди! —  сказал Геннадий Козлов.

НА СВЯЗИ

Р – Публикация на правах рекламы
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КРОВНАЯ СВЯЗЬ С ДОНОРАМИ

Как она отметила, с первых дней 
1998 года, когда была создана Ка-
лужская региональная благотвори-
тельная общественная организация 
больных гемофилией и болезнью 
фон Виллебранда, в ней особое 
внимание уделялось донорам 
службы крови.

— Выживали в те нелегкие вре-
мена дети, да и взрослые, страда-
ющие несвертываемостью крови, 
только благодаря препаратам, из-
готовленным из донорской крови, 
антигемофильной плазме и крио-
преципитату. Так что у нас с доно-
рами кровная связь, —  подчеркнула 
Валентина Ивановна.

Основным праздником каждо-
го начинающегося года является 
Рождество Христово и в это время 
проходят Рождественские встре-
чи друзей. Друзья —  это доноры, 

сотрудники службы крови, члены 
общественной организации, бла-
готворители и представители го-
родской администрации Обнинска.

— Многие доноры побывали на 
этих встречах и были обласканы 
любовью и вниманием. Ад-
министрация города вручает 
им грамоты, Благодарствен-
ные письма, подарки от бла-
готворителей и говорит «спа-
сибо» за многолетнюю без-
возмездную дачу крови для 
спасения жителей города. 
Теплая, и задушевная обста-
новка в Городском клубе ве-
теранов с красавицей елкой, 
с праздничной концертной 
программой, угощениями 
никого не оставляют равно-
душными. Доноры приходят 
на праздник со своими се-
мьями, детьми и настоящей 
радости не бывает предела. 

И в организации этого новогод-
него чуда особенно хотелось бы 
отметить обнинский медицинский 
центр «Центр реабилитации» —  ос-
новного генерального благотвори-
теля донорских мероприятий, —  со-
общила Валентина Шебарова.

«СПАСИБО БЛАГОТВОРИТЕЛЯМ!»

Она также рассказала, что когда 
впервые встретилась с исполнитель-
ным директором этого медицинско-
го центра Зиновием Рудопьянови-
чем Гуровым, тот после прочтения 
совместной просьбы в письме ме-

диков и общественников сказал: 
«Я сам начинал свою деятельность 
молодым хирургом. Очень благода-
рен Людмиле Васильевне Киселе-
вой —  в те годы заведующей отделе-
нием переливания крови МСЧ № 8. 
Я очень хорошо знаю о значении 
доноров в лечении хирургических 
больных и не только».

И вот на протяжении долгих лет 
медицинский центр «Центр реа-
билитации» во главе с Зиновием 
Гуровым помогает в организации 
и проведении всех донорских ме-
роприятий: праздников, встреч, 
экскурсионных поездок по родной 

Калужской области, а также 
Московской и Тульской об-
ластям.

— В летний период мы 
посетили музеи, святые 
места, исторические, запо-
ведные места. В 2023 году, 
в июне, в честь Всемирного 
дня донора, посетили парк 
«Патриот» в  подмосков-
ной «Кубинке». С 2012 года 
нашим донорам очень по-
любился боулинг. Два раза 

в год —  20 апреля (Национальный 
день донора) и 14 июня (Всемирный 
день донора) развлекательный центр 
«Атом» распахивает двери для доно-
ров. В эти дни проходит городской 
турнир по боулингу среди команд 
доноров на «Кубок донора». И это 
мероприятие без наших благотвори-
телей невозможно! После встречи за 
чашечкой ароматного чая обсуждаем 
планы, проблемы. Проходит непри-
нужденное общение. Это стоит доро-
гого! —  считает Валентина Ивановна.

А в этом году депутат Обнинско-
го городского Собрания Зиновий 
Гуров выделил личные средства 

больным гемофилией детям для 
проведения детского Новогодне-
го праздника «Здравствуй, Новый 
год!». Эта помощь, как подчеркива-
ет Валентина Шебарова, бесценна, 
и это для многих хороший пример 
того, как можно подарить радость 
детям.

Другой обнинский народный 
избранник Артем Ярзуткин пере-
числил данной общественной ор-
ганизации личные средства для 
закупки новогодних сладких по-
дарков детям.

— Это радует! При такой под-
держке у общественной организа-
ции есть стимул, будущее. Мы всег-
да можем рассчитывать на помощь 
хороших, неравнодушных людей. 
Огромное спасибо! —  поблагода-
рила Валентина Шебарова.

Обнинский медицинский центр «Центр реаби-
литации» давно и плодотворно сотрудничает 
с Обществом больных гемофилией Калужской 

области. Об этом взаимодействии с теплотой расска-
зала президент данной общественной организации 
Валентина Ивановна Шебарова.

Автор:
Инна 
ЕМЕЛИНА

ОБНИНСКИЙ ЦЕНТР РЕАБИЛИТАЦИИ ПОМОГАЕТ ОБНИНСКИЙ ЦЕНТР РЕАБИЛИТАЦИИ ПОМОГАЕТ 
В ОРГАНИЗАЦИИ ДОНОРСКИХ МЕРОПРИЯТИЙВ ОРГАНИЗАЦИИ ДОНОРСКИХ МЕРОПРИЯТИЙ

	■ Встреча доноров и тех, кому они помогли

	■ Дети, которым помогли доноры

	■ Для доноров организовывают 
интересные поездки
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В  Обнинске отгремел тради-
ционный, XXVI по счету зимний 
мотокросс на призы первого на-
укограда. Соревнования, организо-
ванные на подготовленной трассе 
в районе плотины на реке Протве, 
собрали около 150 спортсменов из 
различных уголков России.

Порядка 2 тысяч зрителей расто-
пили зимнюю стужу своей горячей 
поддержкой, наблюдая за азарт-
ной и честной борьбой на трассе.

В самом младшем классе —  50 
«кубиков» —  победу одержал Ар-
тем Марков из Коврова.

В классе 65 куб. см победили 
Лев Лавриненко из Белгорода 
и Эдуард Дьяков из Москвы.

В классе 85 куб. см первое место 
занял Максим Аксенов из Колом-
ны.

Лучший личный результат 
в классе Open без шипов показал 

Максим Назаров из 
Москвы.

Среди ветеранов 
места на пьедестале 
заняли Александр 
Латышев и  Вале-
рий Щербатый из 
Москвы, а  также 
Леонид Суханов из 
Подольска.

В классе «Открытый 35 + шипы» 
первое место занял Сергей Фро-
лов из Калуги.

В классе «Open 35 + шипы» по-
бедил москвич Илья Хабиров.

Все победители и призеры по-
лучили награды и призы от адми-
нистрации Обнинска и от гене-
рального партнера соревнований, 
компании SINTEC Group.

Следующие мотосоревнова-
ния наукоград примет летом 
2024 года, накануне Дня города.

ЗАХВАТЫВАЮЩЕЕ ЗАХВАТЫВАЮЩЕЕ 
ЗРЕЛИЩЕЗРЕЛИЩЕ
Стали известны победители 

зимнего мотокросса 2024 года 
на призы SINTEC Group.
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3 февраля в 17:00 

Ирина Музалёва в ягодном юбилейном концерте «А душа 
моя —  песня русская».6+

4 февраля в 12:00 

музыкальный спектакль «Русалочка». 6+

7 февраля в 18:00 

спектакль «Семейный переполох». В ролях: Татьяна Василье-
ва, Татьяна Орлова и другие.16+

11 февраля в 18:00 

концерт Александра Серова. 6+

15 февраля в 15:00 

Театральная студия «Мечта» с участием студии детского твор-
чества «CтArt» представляют спектакль по феерии А. Грина 
«Алые паруса». 6+

17 февраля в 19:00 

концерт Виктора Королева. 12+

20 февраля в 18:00 

Государственный камерный оркестр «Виртуозы Москвы». Ди-
рижёр и художественный руководитель Владимир Спиваков. 
Солисты: Полина Тхай (виолончель) и Эмиль Мирославский 
(гобой). 6+

25 февраля в 18:00 

концерт Сергея Пенкина.6+

27 февраля в 19:00 

комедия «Свободная пара». В ролях: Мария Аронова и Борис 
Щербаков.12+

8 марта в 18:00 

чёрная комедия положений Ива Жамиака «Tout paye, или Всё 
оплачено» в исполнении артистов театра «Ленком Марка За-
харова» А. Соколова, А. Большовой и др. 16+

КАССА ГДК РАБОТАЕТ ЕЖЕДНЕВНО С 13.00 ДО 19.00.

ТЕЛЕФОН: 8 (484) 393-20-95. САЙТ ГДК: GDK-OBNINSK.RU

Муниципальное бюджетное учреждение 
Городской Дворец Культуры

КАЛЕЙДОСКОП

К сожалению, возрастные при-
знаки старения лица становят-

ся заметными в первую очередь 
в области глаз. Сложно наложить 
макияж? Нависает кожа верхних 
век? Морщите лоб, чтобы открыть 
глаза? Значит, пришло время уз-
нать о блефаропластике.

Уникальная ювелирная мето-
дика от разработчиков высоко-
частотной хирургии. Незаметные 
рубцы ко дню снятия швов! Без-
болезненно, реабилитация всего 
5–7 дней.

В медицинском центре «Центр 
реабилитации» операции по бле-
фаропластике проводит кандидат 
медицинских наук, пластический 
хирург Сергей Николаевич Сте-
панкин.

Лишняя ткань иссекается высо-
кочастотным методом.

В своей работе доктор практи-
кует методику контролируемого 

натяжения краев операционной 
раны. Это уникальная технология, 
которая позволяет добиться мало-
заметных рубцов.

Гораздо быстрее проходит реа-
билитация после операции и бы-
стрее заживают швы. Операция 
проходит под медикаментозным 
сном, без боли.

Госпитализация после операции 
не требуется.

Записаться на бесплатную 
консультацию к пластическому 
хирургу Сергею Николаевичу 

Степанкину  
вы можете по телефону:  
8 (48439) 4–3–2–1–0.

КРАСОТА

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ
Лицензия ЛО41-01158-40/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством здравоохранения Калужской области. Реклама.

Телефоны кассы: 39–3–18–31, 39–3–32–74, 3–27–90

Требуется уборщица, сторож  
Телефон: 8–910–915–56–06

МП «Дом учёных» приглашает:
3 февраля 

Международный фестиваль кошек «КОТОЗНАЙКА». Начало 11.00 6+
14 февраля 

Лекция совместно с городским отделением Российского Общества 
Знание. «Международная выставка- форум «Россия». Главные 

достижения Калужской области». Начало 11.00 6+
16 февраля 

Выставка: «Часовые Родины. Жизнь монастыря на берегах Амура». 
Начало 17.00 6+

16 февраля 

Открытие XIХ Международного Православного Сретенского 
кинофестиваля «Встреча». Начало 18.00 6+

19 февраля 

Выставка: «Часовые Родины. Жизнь монастыря на берегах Амура».
Начало 17.00 6+

19 февраля 

Закрытие XIХ Международного Православного Сретенского 
кинофестиваля «Встреча». Начало 18.00 6+

03 марта 

Концерт певицы Светы. Начало 19.00 6+
08 марта 

Русский классический театр балета. Балет «Жизель». Начало 17.00 6+
24 марта 

Концерт поэта, композитора Лены Василёк. Начало 18.00 6+
25 марта 

Концерт певца, поэта, композитора Сергея Любавина с программой 
«Счастье». Начало 19.00 6+

13 апреля 

Рок-хиты « на волынках —  шоу оркестра волынщиков City Pipes. 
Начало 19.00 6+

ЗАХВАТЫВАЮЩЕЕ ЗАХВАТЫВАЮЩЕЕ 
ЗРЕЛИЩЕЗРЕЛИЩЕ

ГЛАЗА НЕ ТОЛЬКО ЗЕРКАЛО ДУШИ, ГЛАЗА НЕ ТОЛЬКО ЗЕРКАЛО ДУШИ, 
НО И ПОКАЗАТЕЛЬ МОЛОДОСТИНО И ПОКАЗАТЕЛЬ МОЛОДОСТИ

НОВОСТИ

В ЭТОМ ГОДУ В ОБНИНСКЕ ПОЯВЯТСЯ НОВЫЕ ДОРОГИ
Об этом на еженедельном заседании Правительства Ка-

лужской области рассказала вице-губернатор Ольга Иванова.
В целях опережающего финансирования Калужской об-

ласти удалось привлечь из федерального бюджета допол-
нительные средства на строительство дорог в рамках нац-
проектов. Это позволит завершить строительство дороги 
«Обнинск- Кабицино- Лапшинка».

В этом году в планах:
  окончание строительства автодороги по ул. Левитана 

в Обнинске,
 завершить строительство дороги «Обнинск- Кабицино- 

Лапшинка» и участка ул. Университетская в Обнинске,
 строительство дорог по улицам Глазанова, Поленова, 

Красных Зорь в Обнинске,
 окончание строительства дороги к кампусу калужского 

филиала Бауманки в областном центре.

31 января на расширенном за-
седание коллегии прокуратура 
Калужской области подвела ито-
ги прошлого года. В мероприятии 
участвовали губернатор Владислав 
Шапша, председатель Законода-
тельного Собрания региона Генна-
дий Новосельцев, главный феде-
ральный инспектор по Калужской 
области Игорь Князев, руководите-
ли прокурорского корпуса.

— Органами прокуратуры ре-
гиона в 2023 году выявлено свы-
ше 45 тысяч нарушений законов, 

внесено более 20,7 тысяч мер ре-
агирования, к различным видам 
ответственности по инициативе 
прокуроров привлечено 12 ты-
сяч лиц. По материалам проку-
рорских проверок возбуждено 
260 уголовных дел, —  прокурор 
области Константин Жиляков.

Калужская область занимает 5 
место в стране по совокупному 
кассовому исполнению нацпро-
ектов, которое составило 99,95%.

— Эти деньги должны рас-
ходовались максимально эф-

фективно. Прошу усилить меры 
прокурорского реагирования 
к нерадивым подрядчикам, ко-
торые срывают сроки, нарушают 
условия договоров. Считаю, се-
рьезный результат совместной 
работы правоохранительных ор-
ганов —  снижение преступности 
на 9,3%. Благодарю сотрудников 
органов прокуратуры за добро-
совестную службу, —  губернатор 
Владислав Шапша.

Константин Жиляков вручил 
губернатору памятный фотодо-
кумент.

— В прошлом году приняли 
участие в историческом процес-
се по фактам геноцида наших 
земляков со стороны немецко- 
фашистских захватчиков. Мы 
сделали важный шаг в деле со-
хранения исторической памя-
ти, —  отметил глава региона.

ПО МАТЕРИАЛАМ ПРОКУРОРСКИХ ПРОВЕРОК ПО МАТЕРИАЛАМ ПРОКУРОРСКИХ ПРОВЕРОК 
В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ ВОЗБУЖДЕНО 260 В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ ВОЗБУЖДЕНО 260 

УГОЛОВНЫХ ДЕЛУГОЛОВНЫХ ДЕЛ
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ПРОКУРАТУРА НАПОМНИЛА УК, 
ЧТО СНЕГ НАДО УБИРАТЬ

Мать ребенка- инвалида обратилась в проку-
ратуру Обнинска и сообщила о нарушении зако-
нодательства в ЖКХ в деятельности УК в части 
содержания многоквартирных домов.

Установлено, что управляющей организацией 
не проведены работы по надлежащей и сво-
евременной очистке придомовой территории 
многоквартирных домов от снега.

В адрес директора управляющей организации 
внесено представление, которое рассмотрено 
и удовлетворено, виновное должностное лицо 
привлечено к дисциплинарной ответственности.

По результатам рассмотрения представления 
управляющей организацией выявленные нару-
шения устранены.

ДИРЕКТОР ПРЕДПРИЯТИЯ 
ОБВИНЯЕТСЯ В ПРИСВОЕНИИ 
6 МИЛЛИОНОВ РУБЛЕЙ

Направлено в суд уголовное дело в отноше-
нии 44-летнего директора предприятия в Бо-
ровском районе, обвиняемого в совершении 
мошенничества с использованием своего слу-
жебного положения в особо крупном размере.

По версии следствия, обвиняемый в 2017–
2018 годах, являясь директором предприятия, 
брал под отчёт деньги возглавляемой им орга-
низации, на служебные нужды, при этом при-
сваивал их себе. Ущерб предприятию составил 
более 6 миллионов руб лей.

Для отчета мужчина предоставлял в органи-
зацию поддельные документы. В случае, если 
обвинение будет доказано, за совершение ука-
занного преступления предусмотрено наказа-
ние до десяти лет лишения свободы.

ГРАБИТЕЛЬ, СРЫВАВШИЙ 
С ЖЕНЩИН ЗОЛОТЫЕ ЦЕПОЧКИ, 
ПРЕДСТАНЕТ ПЕРЕД СУДОМ

35-летний житель Малоярославца обвиняется 
в трех эпизодах грабежа в отношении местных 
жителей, совершенных с применением насилия.

По версии следствия, обвиняемый на ули-
це подходил к незнакомой женщине, увидев 
на шее золотую цепочку, подходил к ней, сры-
вал украшения и убегал.

В отношении обвиняемого избрана мера пре-
сечения в виде заключения под стражу. Санкция 
статьи за совершение указанного преступле-
ния —  лишение свободы на срок до семи лет.

СТИХИЯ ГЛУПОСТЬ

НА РАБОТЕ

В СУДЕ

ДЕНЬГИ, ПОЛУЧЕННЫЕ МОШЕННИКАМИ, ДЕНЬГИ, ПОЛУЧЕННЫЕ МОШЕННИКАМИ, 
ВЕРНЕТ ИХ ПОСОБНИЦА ИЗ ТОЛЬЯТТИВЕРНЕТ ИХ ПОСОБНИЦА ИЗ ТОЛЬЯТТИ

В апреле 2023 года в ходе теле-
фонного разговора с липовыми 
сотрудниками банка 60-летняя 

жительница Мосальска Калужской 
области оформила на себя кредит, 
после чего перевела 69 999 руб лей 
на банковский счет, указанный мо-
шенниками.

В ходе расследования уголовного 
дела была найдена и допрошена вла-
делица банковского счета, на который 
потерпевшая перевела денежные сред-
ства. Жительница города Тольятти по-
яснила, что за деньги передала свою 
банковскую карту и ПИН-код от нее 
третьим лицам, данные которых ей 
не известны.

Законодательством установлен за-
прет передавать банковские карты 
и ПИН-коды третьим лицам, а в случае 
передачи все негативные последствия 
по совершенным банковским опера-
циям возложены на лицо, на чье имя 
выдана банковская карта.

В связи с изложенным прокурату-
рой Мосальского района в суд предъ-
явлено исковое заявление о взыска-
нии с владельца карты 69 999 руб лей 
как неосновательного обогащения 
в пользу потерпевшей по уголовному 
делу.

Исковые требования прокурора 
удовлетворены. Решение суда в закон-
ную силу не вступило.

По версии следствия, в Интер-
нете 23-летней жительнице 
Калуги незнакомцы предло-

жили оформить банковскую карту, 
а затем передать ее третьему лицу.

Согласившись, подозреваемая 
перед визитом в финансовое уч-
реждение встретилась с неким 
гражданином, от которого полу-
чила сим-карту для привязки но-
мера к платежному средству.

Оформив на свое имя банков-
скую карту, калужанка передала 
ее третьему лицу, взамен получив 
от него тысячу руб лей. Как поясни-
ла фигурантка, для чего она зареги-

стрировала и передала платежное 
средство посторонним гражданам, 
ей неизвестно, так как ее интересо-
вала материальная выгода.

А вот оперативники уверены, 
что данная банковская карта 
предназначается для осущест-
вления финансовых операций 
с деньгами, возможно, получен-
ными противоправным путем.

Уголовное дело возбуждено 
по признакам преступления «Не-
правомерный оборот средств 
платежей». Санкция статьи пред-
усматривает наказание в виде ли-
шения свободы на срок до 6 лет.

У гражданина одной из респу-
блик ближнего зарубежья 
в ходе личного досмотра 

оперативники обнаружили и изъ-
яли 10 свертков, внутри которых 
было 98,95 грамм метадона.

Как полагают полицейские, 
наркотики предназначались для 
сбыта на территории Калужской 
области. Возбуждено уголовное 
дело о покушении на незакон-
ный сбыт наркотических средств 
в крупном размере.

На период следствия фигурант 
заключен под стражу.

Же н щ и н е 
позвонил 
очередной 

«сотрудник банка» 
и сообщил, что от ее 
имени пытаются 
оформить кредит. 
Очередная жертва 
поверила и выпол-
нила все, что от нее 
потребовали: со-
общила код, который ей прислал 
неизвестно кто, и даже показала 
свое лицо по видео.

Мошенники с такой информа-
цией могут делать все что угодно, 
в том числе оформлять многомил-
лионные кредиты.

Добровольная помощница уз-
нала об этом только тогда, когда 
получила уведомление из банка 

о том, что она должна 10 тысяч 
руб лей. Вся переписка с мошен-
никами оказалась удалена.

В настоящее время устанавли-
ваются все обстоятельства проис-
шедшего.

Полиция предупреж дает : 
ни под каким предлогом не со-
общайте данные, которые могут 
использовать мошенники.

ЖАДНОСТЬ

В КПЗ

ОБМАН

С 1 ФЕВРАЛЯ

ЗАМЕНА

С февраля российские 
банки обязаны будут бес-
платно информировать 
вкладчиков об истече-
нии срока их вкладов. 
По срочным вк ладам 
это нужно будет сделать 
не позднее чем за пять 
дней до истечения сро-
ка. Информировать будут 
способом, предусмо-
тренным договором для 
обмена информацией 
между банком и вклад-
чиком.

А вот деятельность ми-
крофинансовых органи-
заций и банков по сбору 
долгов будет под кон-
тролем государства. «Это 

решение позволит ком-
плексно защитить права 
должников» —  считают 
чиновники.

Законом устанавлива-
ется, что должник и кре-
дитор могут взаимодей-
ствовать по электронной 
почте и через Госуслуги.

Участников СВО осво-
бодят от выплаты про-
центов по  кредитам, 
а их близких —  от налога 
на имущество.

В январе 2024 года ру-
ководитель следственного 
отдела по городу Обнин-
ску полковник юстиции 
Римма Павловна Шеста-
кова вышла на пенсию 
по выслуге лет.

Руководитель СУ СК 
России по Калужской 
области Марк Харламов 
вручил Римме Шеста-
ковой благодарствен-

ное письмо, выразил 
слова глубокого уваже-
ния и признательности 
за годы службы, чест-
ность, принципиальность 
в делах, неравнодушие 
к судьбам людей, пожелал 
здоровья и успехов.

Кто возглавит работу 
Следственного комитета 
в Обнинске пока не со-
общается.

Автор:
Рената 
БЕЛИЧ

ЮНАЯ КАЛУЖАНКА ПРОДАЛА СВОЮ БАНКОВСКУЮ ЮНАЯ КАЛУЖАНКА ПРОДАЛА СВОЮ БАНКОВСКУЮ 
КАРТУ ЗА ТЫСЯЧУ РУБЛЕЙКАРТУ ЗА ТЫСЯЧУ РУБЛЕЙ

ЖИТЕЛЬНИЦА ОБНИНСКА ВСЯЧЕСКИ ПОМОГАЛА ЖИТЕЛЬНИЦА ОБНИНСКА ВСЯЧЕСКИ ПОМОГАЛА 
МОШЕННИКАММОШЕННИКАМ

НОВЫЕ ЗАКОНЫ ДЛЯ ВКЛАДЧИКОВ, НОВЫЕ ЗАКОНЫ ДЛЯ ВКЛАДЧИКОВ, 
ДОЛЖНИКОВ И УЧАСТНИКОВ СВОДОЛЖНИКОВ И УЧАСТНИКОВ СВО

КТО ВОЗГЛАВИТ РАБОТУ СЛЕДСТВЕННОГО КТО ВОЗГЛАВИТ РАБОТУ СЛЕДСТВЕННОГО 
КОМИТЕТА В ОБНИНСКЕ?КОМИТЕТА В ОБНИНСКЕ?

В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ ЗАДЕРЖАН ИНОСТРАНЕЦ В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ ЗАДЕРЖАН ИНОСТРАНЕЦ 
С КРУПНОЙ ПАРТИЕЙ НАРКОТИКОВС КРУПНОЙ ПАРТИЕЙ НАРКОТИКОВ
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СТАРАЯ ДОБРАЯ КЛАССИКА

Жители наукограда ждали этого долго, 
и вот в конце 2023 года городские ар-
хитекторы и строители провели встречу 
с проектным бюро Totement/Paper, ко-
торое занялось подготовкой концепции 
реновации Салона. Дизайн разрабаты-
вали специалисты нескольких городских 
структурных подразделений: Управления 
архитектуры и градостроительства, МП 
«Городское строительство», отдела ЗАГС 
и Агентства городского развития.

Как и  планировалось изначально, 
Салон будет оформлен в классическом 
стиле и в спокойной цветовой гамме —  

серо-бежево- белой. 
Дизайнеры часто 
отдают предпочте-
ние нестареющей 
классике, потому 
что она сочетает 
в  себе простоту 
и роскошь, элегант-
ность и  функцио-
нальность. К  тому 
же этот стиль по-
зволяет зданию 
и  помещению со-
хранить свою эсте-
тическую привлека-

тельность даже спустя многие годы.
Но спокойную классику дизайнеры 

решили оживить яркими акцентами. Их 

будет немного, и один из таких акцен-
тов —  мозаичное панно.

— Пока не могу сказать, что там будет 
изображено. Художники над этим сейчас 
думают, —  сообщила генеральный дирек-
тор Агентства городского развития Елена 
Поплавская.

Как нам удалось узнать, один из вари-
антов мозаичной картины —  цветы. Но, 
возможно, выберут  какую-то другую тему. 
Со стопроцентной уверенностью лишь 
можно сказать, что в цветовой гамме 
мозаики будут преобладать золотистые 
оттенки.

ФАСАД ТОЖЕ ИЗМЕНИТСЯ
Как отметила Елена Поплавская, сей-

час главное —  рассчитать смету и уло-
житься в нее. От этого будет зависеть, все 
ли задумки удастся воплотить в жизнь. 
Конечно, будут обновлены двери, стены, 
потолки, убранство, мебель, элементы 
декора. Но участникам проекта хотелось 
бы уложиться и в оригинальную идею по 
остеклению помещений Салона до само-
го пола, чтобы добавить туда больше воз-
духа и света.

Планируется новое зонирование Сало-
на. Там будет комната для невесты, холл 
для гостей, зал для торжества и другое.

— Есть предположение, что в процессе 
ремонта придется импровизировать —  
 что-то менять на ходу. Например, изме-
нить цвет стены или форму  какого-либо 
элемента, —  сообщила Елена Поплавская.

А главный архитектор города Ольга 
Лапина проинформировала, что в насто-
ящее время ведется подготовка докумен-

тации по ремонту и замене инженерных 
систем Салона. Обновляться будут и ка-
нализация, и водопровод, и вентиляция. 
Как она отметила, все старые функции 

п о л у ч а т  н о в у ю 
жизнь. Как и  сам 
Салон. Но все бу-
дет сделано с уче-
том максимально-
го удобства гостей 
и  сотрудников от-
дела ЗАГС.

В н е ш н и й  в и д 
Салона тоже из-
менится. Рабочие 
произведут обли-
цовку фасада но-
выми панелями. Он 

станет алюминиевым, с тонированными 
стеклами. Все наружные витражи, как 
и входные двери, заменят. А отверстие 
в плите, расположенной на колоннах, 
собираются закрыть световым фонарем.

Все специалисты, с которыми мы бе-
седовали по поводу ремонта Салона 
бракосочетаний, выражали уверенность, 
что отремонтируют его в этом году. А вот 
когда именно начнутся работы, никто 
точно сказать не смог. Так что наблюдаем 
и ждём с нетерпением.

НОВОСТИ

2024-й объявлен 
в нашей стра-

не Годом семьи. И симво-
лично, что именно в этом 
году в Обнинске планируют 
капитально отремонтиро-
вать и видоизменить Салон 
бракосочетаний. Концепцию 
его дизайна специалисты 
уже выбрали, и в настоящее 
время ведется работа над 
проектно- сметной доку-
ментаций. Как только она 
будет утверждена, начнутся 
ремонтные работы и есть 
вероятность, что случится 
это уже в ближайшее время.

	■ Здесь поздравляют новобрачных

	■ Елена 
ПОПЛАВСКАЯ

	■ Ольга 
ЛАПИНА

Автор:
Инна ЕМЕЛИНА

САЛОН БРАКОСОЧЕТАНИЙ САЛОН БРАКОСОЧЕТАНИЙ 
ПЛАНИРУЮТ ОТРЕМОНТИРОВАТЬ ПЛАНИРУЮТ ОТРЕМОНТИРОВАТЬ 
УЖЕ В ЭТОМ ГОДУУЖЕ В ЭТОМ ГОДУ

АНАТОЛИЙ ШАТУХИН: 
«СНЕГ НЕ ДОЛЖЕН ПОДОЛГУ 
ЛЕЖАТЬ НА ГАЗОНАХ»

ЖИТЕЛЕЙ ОБНИНСКА 
ЗАЛИВАЛО СНЕГОМ 
ИЗ ЛЕДЯНКИ

В НАУКОГРАДЕ НАКАЗАЛИ 
ДОЛЖНОСТНОЕ ЛИЦО

На сегодняшний день с муниципальных тер-
риторий Обнинска вывезено порядка 17 ты-
сяч кубометров снега. Цифра внушительная, 
но, по информации председателя комиссии по 
контролю содержания автомобильных дорог 
общего пользования города Анатолия Шатухи-
на, проблема с его вывозом  все-таки имеется —  
МАУ «Благоустройство» не успевает делать это 
достаточно быстро, так как снега в этом году 
очень много, а людей на предприятии не хвата-
ет. В итоге сугробы подолгу «украшают» газоны 
и прилегающие к муниципальным предприятиям 
территории.

Анатолий Ефимович уточнил, что снег вывозят 
на полигон, расположенный в Муниципальной 
промышленной зоне.

На этой неделе в городскую аварийную служ-
бу обратились жители третьего подъезда дома 
№ 94 по проспекту Ленина с просьбой устранить 
течь с верхнего этажа. На месте выяснилось, что 
вода льется по лестничной клетке и заливает 
третий этаж. Но каково было удивление сантех-
ников, когда они обнаружили, что источник этого 
залива —  обычная детская ледянка, наполненная 
снегом. Видимо,  кто-то из детей решил принести 
домой снег, но потом оставил его в подъезде.

Работники АДС возмущаются таким отноше-
нием к ним жильцов, которым проще вызвать 
экстренную службу, чем подняться на один этаж 
выше и проверить, что произошло.

50 тысяч руб лей —  административный штраф, 
назначенный должностному лицу за искусствен-
ное дробление заказа. Прокуратура Обнинска 
выявили факт уклонения от конкурентных про-
цедур.

Установлено, что федеральное бюджетное 
учреждение без аукциона по одному предмету 
в один день заключило 2 контракта с единствен-
ным поставщиком на поставку изделий медназ-
начения. Нарушителя наказали руб лем.
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Р
ек
ла
м
а. «В ОАО «ХЛЕБОКОМБИНАТ» ТРЕБУЮТСЯ:

hr@obninsk-xleb.ru
8(910)9123826

Продавец-кассир ........................ з/п 25000руб.
Бухгалтер .................................. з/п 36000 руб.
Рабочий на производство ........ з/п 30000руб.
Приемщик-сдатчик ................... з/п 35000 руб.
Торговый представитель ........ з/п от 40000 руб.
Укладчик-упаковщик ................. з/п 30000руб.
Мастер производства .............. з/п 50000руб.

Ре
кл

ам
а.

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ ТРЕБУЮТСЯ:
 управляющий;

 инженер-теплотехник;
 офис-менеджер;

 мастер 
общестроительных,

ремонтныхи отделочных
работ;

 газосварщик;
 слесарь-сантехник;

 электрик,
электромонтажник;

 разнорабочий;
 дворник;

 уборщица.

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН: 8-961-125-81-88

— Давайте знакомиться! 
Меня зовут Лукашова Су-
санна Артуровна. Я  врач-
дерматовенеролог и  кос-
метолог. Работаю в Центре 
реабилитации. Имею высшее 
образование по специаль-
ности: «Педиатрия» на базе 
ФГАОУ ВО Российский наци-
ональный исследовательский 
медицинский университет 
имени Н. И. Пирогова, мне 
присвоена квалификация 
«врач-педиатр».

Клиническую ординатуру 
я  прошла по специально-
сти: «Дерматовенерология» 
на базе ГБУЗ МО Москов-
ский областной научно- 
исследовательский кли-

нический институт имени 
М. Ф. Владимирского

Профессиональную пере-
подготовку прошла по спе-
циальности «Косметология» 
на базе Первого Професси-
онального института Эсте-
тики.

В центре я веду не только 
дерматологический, но и кос-
метологический прием, ниже 
вы можете ознакомиться 
с перечнем процедур, кото-
рые я выполняю.

 Уходовые процедуры
 Классический массаж лица
 Чистка лица
 Химический пилинг
 Увеличение губ
 Ботокс
  Мононити для подтяжки 

лица
 Full Face
 Контурная пластика

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ
Лицензия ЛО41-01158-40/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством здравоохранения Калужской области. Реклама.

Автор
Инна 
ЕМЕЛИНА

ИНФОРМАЦИЯ

Калужская сбытовая компа-
ния напоминает: «Оплачивайте 
электроэнергию вовремя, не до-
пуская образования долга! Боль-
шинство жителей Калужской об-
ласти своевременно оплачивают 
электроэнергию, не допуская об-
разования значительных сумм за-
долженности. При этом все больше 
потребителей- должников понима-
ют преимущества добровольного 
погашения долгов, не доводя дело 
до отключений электроэнергии и су-
дебных решений.

В 2023 году 80 потребителей до-
бровольно, в досудебном порядке, 
погасили имевшуюся перед Калуж-
ской сбытовой компанией задолжен-
ность в размере более 50 тысяч руб-
лей на общую сумму свыше 9 млн. 
руб.

Двое жителей г. Калуги доброволь-
но погасили задолженность в разме-
ре более 130 тыс. руб. каждый.

Самый крупный размер до-
бровольно погашенного долга 
в  2023  году составил 280  тысяч 
руб лей, его оплатил потребитель из 
Дзержинского района.

Все эти факты —  результат после-
довательной работы сотрудников 
Калужской сбытовой компании по 
разъяснению «забывчивым» потре-
бителям всех негативных послед-
ствий, возникающих в связи с нару-
шением ими своих обязательств по 
оплате электроэнергии.

Уведомление о предстоящем от-
ключении электроэнергии —  это 
одна из крайних мер, применяемых 
энергетиками. Получение такого 
уведомления означает, что иные 
способы напоминаний о долге (ин-
формирование по телефону, sms-
сообщения, электронные письма, 
письменные претензии и  т. д.), не 
нашли своего отклика.

В отношении таких потребителей 
материалы также могут быть на-
правлены в судебные органы для 
принудительного взыскания долгов 
через службу судебных приставов, 
в т. ч. путем наложения арестов на 
движимое и недвижимое имущество, 
на денежные средства должников 
в различных учреждениях, запрета 
выезда за границу и т. д.

Калужская сбытовая компания 
настоятельно рекомендует жителям 
для исключения неблагоприятных 
последствий соблюдать условия до-
говора, своевременно и в полном 
объеме оплачивать счета за электро-
энергию».

Отвечает врач-дерматовенеролог и косметолог медицинского 
центра «Центр реабилитации» Сусанна Артуровна Лукашова:

«Врачи Центра 
р е а б и л и т а ц и и 
всегда отвечают 

на вопросы, касающиеся 
 каких-либо заболеваний. 
Но  почему-то редко можно 
почитать о самих докторах 
и о направлениях их работы. 
Слышала, что в Центре реа-
билитации трудится новый 
дерматолог и  косметолог. 
Можно ли узнать об этом 
враче подробнее?»

Марина Степановна

САМЫЙ КРУПНЫЙ РАЗМЕР ДОЛГА ЗА САМЫЙ КРУПНЫЙ РАЗМЕР ДОЛГА ЗА 
ЭЛЕКТРИЧЕСТВО ПЕРЕД КСК В КАЛУЖСКОЙ ЭЛЕКТРИЧЕСТВО ПЕРЕД КСК В КАЛУЖСКОЙ 
ОБЛАСТИ СОСТАВИЛ 280 ТЫСЯЧ РУБ ЛЕЙОБЛАСТИ СОСТАВИЛ 280 ТЫСЯЧ РУБ ЛЕЙ

ЗДОРОВЬЕ И УХОД В ОДНОМ ФЛАКОНЕЗДОРОВЬЕ И УХОД В ОДНОМ ФЛАКОНЕ

12+
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ВНИМАНИЕ! Согласно ч. 1 ст. 5 Закона № 148-Ф3 с 1 января 2010 г. виды деятельности в области строительства, включая работы по инженерным изыска-
ниям и проектированию здания и сооружения I и II уровней ответственности, перечень которых установлен Приказом Минрегиона, могут осуществляться 
только при наличии членов в СРО вне зависимости от наличия лицензии, в том числе лицензии, срок действия которых не истек до указанной даты.
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ОБЯЗАННОСТИ:

  Ремонт, сборка и испытание сложных 
узлов и механизмов агрегатов 
и машин и сдача после ремонта;

  Ремонт, монтаж, демонтаж, 
испытание и регулирование 
сложного крупногабаритного, 
уникального оборудования, 
агрегатов и машин;

  Выявление и устранение дефектов во 
время эксплуатации оборудования 
и при проверке в процессе ремонта;

  Проверка на точность и испытание 
под нагрузкой отремонтированного 
оборудования;

  Ремонт и сборка узлов 
и оборудования в условиях 
напряженной и плотной посадок;

  Диагностика, профилактика и ремонт 
сложного оборудования в гибких 
производственных системах;

  Устранение отказов оборудования 
при эксплуатации с выполнением 
комплекса работ по ремонту 
и наладке механической, 

гидравлической и пневматической 
систем.

ТРЕБОВАНИЯ:

  Знание технической части 
транспортного средства

 Навыки проведения ремонтных работ
 Аккуратность, исполнительность
 Отсутствие вредных привычек
 Желание работать

УСЛОВИЯ:

  Белая зарплата, больничный, 
оплачиваемый отпуск

  Доставка корпоративным 
транспортом (по Обнинску)

 Корпоративная форменная одежда 
(выдается)
 Корпоративная мобильная связь
 Бесплатный проезд в автобусах МП 
ОПАТП
  Индивидуальное премирование по 

результатам работы

АВТОСЛЕСАРЬ ОТ 40 000
МП ОПАТП, ГРАФИК РАБОТЫ:

СМЕННЫЙ, ПОЛНЫЙ РАБОЧИЙ ДЕНЬ

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ:

8 800 550 32 36
Обнинск, Киевское ш., 29

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ 
СОТРУДНИКИ:

 научастокрезкистекла
 научастокпообработкеи
сборкеизделийизоргстекла
Обучение на рабочем месте. 

Стабильная зарплата.
ТЕЛЕФОН: 397-06-04

ЮРИСКОНСУЛЬТ

Требованияккандидату: имеющее или получающее (заочно) высшее 
юридическое образование
Условия:график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

УБОРЩИЦАСЛУЖЕБНЫХПОМЕЩЕНИЙ

Требованияккандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

Требованияккандидату:Без вредных привычек
Условия: сменный график, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

РАБОЧИЙПОКОМПЛЕКСНОМУОБСЛУЖИВАНИЮИРЕМОНТУЗДАНИЙ

Требованияккандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

МП «УЖКХ»
Адрес: г. Обнинск, ул. Любого д. 10

Тел.: 8-(484)-393–90–52 (отдел кадров)
Резюме отправлять на адрес 

uzkh-obninsk@yandex.ru с пометкой  
«Резюме. Отдел кадров».

ЗАРАБОТНАЯПЛАТА:ПОРЕЗУЛЬТАТАМСОБЕСЕДОВАНИЯ.

  ○○ �монтажники�радиоэлектронной�аппаратуры� �монтажники�радиоэлектронной�аппаратуры� 
и�приборови�приборов

  ○○ операторы�токарных�станков�с�ЧПУоператоры�токарных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесари-ремонтникислесари-ремонтники
  ○○ фрезеровщикифрезеровщики
  ○○ �слесари-сборщики�радиоэлектронной�аппаратуры��слесари-сборщики�радиоэлектронной�аппаратуры�
и�приборови�приборов

  ○○ операторы�фрезерных�станков�с�ЧПУоператоры�фрезерных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесари�механосборочных�работслесари�механосборочных�работ
  ○○ токари-универсалытокари-универсалы

Приглашаем�квалифицированных�специалистов�и�профессионалов:Приглашаем�квалифицированных�специалистов�и�профессионалов:

ПРИБОРНЫЙ�ЗАВОД�«СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ�ЗАВОД�«СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ.�НАДОЛГО.�ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ.�НАДОЛГО.�ВЫГОДНО!

� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru � � 8�(980)�710-35-558�(980)�710-35-55

ЗАРАБОТНАЗАРАБОТНАЯ�ПЛАТА� Я�ПЛАТА� 
ОТ�65�000�РУБЛЕЙОТ�65�000�РУБЛЕЙ

ОФИЦИАЛЬНОЕ�ТРУДОУСТРОЙСТВООФИЦИАЛЬНОЕ�ТРУДОУСТРОЙСТВО

КОРПОКОРПОРАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ РАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ 
И�ПИТАНИЕИ�ПИТАНИЕ

ОПЛАТА�ЖИЛЬЯ�ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХОПЛАТА�ЖИЛЬЯ�ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХ

Реклама.
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Реклама

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88 Реклама

 СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

  8-910-510-53-62
 КОНСЬЕРЖ-ДИСПЕТЧЕР

 СТОРОЖ ПАРКИНГА

   8-962-095-78-85

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ ТРЕБУЕТСЯ



*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК


